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Chers Frères, 

Tout d'abord, je tiens à m'excuser pour la date à laquelle cette Lettre du Mois vous
parvient.  A l'avenir, compte tenu des transformations en cours, nous devrions être en
mesure d'éviter ce genre de retards.  Il est certain que la ponctualité va de pair avec la
piété.  Nous espérons vivement réaliser bientôt cet idéal exigeant.  

Il semble que la Pâque et les Jours des Pains sans levain aient été une parfaite
réussite, en dépit des nombreuses difficultés dont nous avons tous conscience.  Qui n'a
jamais connu d'interrogations et de doutes au sujet de toutes sortes de choses?  Cela dit,
la seule ancre d'espérance dont nous disposions est l'authenticité de la Vérité de Dieu,
la Voie de la Vie à laquelle nous avons tous été appelés.  La foi en cette Voie, autrement
dit en la révélation divine, qui est un absolu, a toujours été notre seul fondement sûr. 
Parvenus ici, la grande question est la suivante: cette foi est-elle suffisamment forte et
inébranlable pour vous permettre de traverser les tempêtes du doute, du trouble et des
persécutions de toute nature que la prophétie annonce pour les mois, voire les années,
à venir?  N'oubliez pas qu'il est écrit: "Le juste vivra par la foi." 

Trop nombreux sont ceux qui ont commencé à remettre la doctrine en question. 
Peu importe que quelqu'un adopte les changements introduits par l'organisme dont nous
sommes issus ou qu'il profite de relations humaines contestables pour tenter de justifier
son apostasie, son renoncement à la Vérité que Dieu a révélée: les deux situations
aboutissent au même résultat.  Ce résultat consiste à se détourner de la Vérité, de la Voie
de la Vie, qui est sans prix et que Dieu avait donnée par grâce, dans Sa bonté, aux
humains appelés et élus de ces jours qui sont les derniers.  Nous qui avions été éclairés
ne pouvons espérer bénéficier indéfiniment de la miséricorde divine si nous foulons aux
pieds cette Voie, la PAROLE qu'Il nous a permis de comprendre.  

Il sied que nous réexaminions tous la confirmation de l'alliance que nous avons
conclue avec Dieu et Son Fils, Jésus-Christ.  Prendre part à la Pâque n'est pas une fin



en soi.  Le fait de manger le pain et de boire le vin nous engage sérieusement.  En
aucune manière l'impression purement intellectuelle et vaporeuse que l'on a accepté
Jésus-Christ ne remplit les obligations du service sacré.  Jésus-Christ était la Parole de
Dieu personnifiée.  Il était la Parole de Dieu faite chair (Jean 1:14).  Mais en quoi ce fait
nous affecte-t-il?  Uniquement si nous laissons cette même Parole habiter en nous, par
la présence intime du Saint-Esprit.  Notre seul espoir de vie éternelle, c'est Christ en
nous.  Puisque Jésus-Christ ne change pas et que la Vie est Sa présence en nous, il
s'ensuit tout naturellement que nous devons faire les mêmes choses que ce qu'Il faisait
quand Il vivait sur notre terre.  

Puisqu'il nous est demandé de tenir compte de ces données, il devient plus que
difficile de justifier les activités ou les croyances reposant sur des ambiguïtés, des
conceptions personnelles ou une foi imaginaire.  Il y a une sorte de foi qui est vaine.  La
vraie foi peut être confirmée.  Comment?  Jacques a écrit: "La foi sans les œuvres est
morte."  Inversement, les  œuvres qui ne sont qu'une manifestation de l'effort de
l'homme pour se justifier lui-même sont vaines, elles aussi.  Dans ces conditions, où est
la preuve de la foi?  La foi nous vient en entendant la Parole de Dieu, a écrit Paul.  Ainsi
donc, une foi authentique, efficace, se manifeste par l'obéissance à cette Parole, elle qui
a été faite chair et a habité parmi nous en la Personne du Christ.  La conclusion qui
s'impose est la suivante:  une foi efficace et authentique est Christ en nous, la PAROLE
même de Dieu, vivant en chacun de nous et non plus dans Son propre corps matériel, la
chair.  

Comment le Christ a-t-Il vécu?  A-t-Il observé la LOI?  A-t-Il été obéissant à la
totalité de la Parole (Luc 24:44)?  Comment, cela étant, l'homme doit-il vivre (Matt.
4:4)?  

Nous ne pouvons pas devenir ce que le Christ est devenu quand Il était dans Son
corps de chair.  Il était l'Agneau PASCAL.  Il incarnait parfaitement la victime de
l'offrande pour le péché.  Il était la Parole de Dieu.  Il était tout en tous.  Nous ne
pouvons pas devenir cela.  En revanche, si nous laissons le Christ vivre en nous, nous
Lui sacrifions nos vies.  Ce faisant, nous Lui permettons de vivre en nous en tant que
sacrifice pour nos péchés, que Parole de Dieu en action dans nos vies et que notre seul
espoir de vie éternelle.  Pourquoi?  Parce que la Voie qui mène à la Vie n'a jamais
changé.  L'homme est incapable de se maîtriser lui-même.  Il a besoin de Quelqu'un qui
le dépasse infiniment, du Christ en lui.  Puisque l'homme était déjà condamné à mort
pour avoir transgressé la Loi, il devait être rédimé de cette malédiction.  Mais attention! 
il a été rédimé de la malédiction, mais non pas déchargé de la Loi.  La Loi est esprit et
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parfaite.  Elle ne sera jamais changée.  C'est pour cette raison que Christ a été fait chair
afin de subir cette peine.  La Loi L'a privé de Sa vie.  Quand on accepte le Christ, le
passé est effacé (Rom. 3:25).  Mais qu'en est-il de l'avenir?  La nature humaine n'a pas
changé!  Il est donc indispensable que l'homme accepte le Christ puis Lui permette de
vivre Sa vie en chacun de nous individuellement (Gal. 2:20). 

La Pâque n'aura pas grand intérêt à moins que vous ne dominiez le Moi, viviez
conformément à la totalité de la Parole de Dieu et ne marchiez vers la perfection divine. 
Nous devons triompher du mal jour après jour.  Cet effort est l'affaire d'une vie.  Seul,
en effet, celui qui persévérera jusqu'à la fin sera sauvé.  A un moment ou à un autre, il
y a un commencement.  Pour la plupart d'entre nous, ce point de départ est très
précisément datable:  nous avons entendu la Vérité.  Nous y avons réagi spontanément. 
Nous avons aimé et chéri cette Voie de la Vie.  Or, Dieu a dit que beaucoup s'en
détacheraient à cause de la présence de l'iniquité ou de la manifestation d'une carnalité
abjecte.  Or, pouvons-nous justifier de tourner le dos à Dieu à cause du comportement
d'un homme ou d'un groupe d'hommes, que ce soit au sein du Corps d'origine ou à
l'extérieur de lui?  Bien certainement non!  Je me demande vraiment combien de gens,
lors du Retour de Christ, Le supplieront d'être clément et de réexaminer leur cas, mais
en vain.  Si nous connaissons nos Bibles, nous savons certainement qu'un certain
nombre d'humains seront dans ce cas.  Chacun de nous ferait bien de procéder à un
inventaire de sa vie.  Où exactement en sommes-nous?  Quelle est notre attitude? 
Envers les LOIS de Dieu tout d'abord, mais aussi les uns envers les autres?  Qu'en est-il
des Jours Saints?  La prophétie montre que beaucoup allaient les fouler aux pieds, hélas
et, de mille autres manières, violer ces dates saintes et sacrées.  Nous joindrons-nous à
eux?  La victoire ne sera remportée qu'au moment où nous franchirons la ligne d'arrivée. 
La section la plus importante de la course, ainsi que la plus difficile, est son dernier
tronçon.  Le jour où la ligne d'arrivée est en vue, ce n'est pas le moment de se laisser
aller, de se tourner vers des voies et usages qui ne sauraient vous conduire au salut.  

Résumons-nous:  ne perdez pas de vue, durant toute cette année, la signification
de la Pâque!  Elle n'a jamais été plus importante.  

Cet ensemble de Fêtes a été une expérience véritablement mémorable.  Quelle joie
que de rencontrer des gens qui tentent vraiment de rester fidèles à la Vérité que Dieu
leur a donnée.  Cette joie ne peut qu'être amplifiée à mesure que la situation devient plus
critique, et les circonstances, plus désastreuses.  Les rencontres de ce genre nous font
sentir à quel point nous avons tous besoin de fraterniser en Christ et en Dieu le Père. 
Notre vie spirituelle repose sur un amour persévérant et constant de la Vérité de Dieu. 
Nous avons en permanence besoin de l'exhortation et du secours des autres.  
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Il est toujours rafraîchissant de voir quelques-uns des enfants de Dieu choisis
parvenir à la prise de conscience spirituelle parce qu'ils ont compris ce qui se passe
actuellement dans l'Eglise dont nous sommes issus.  Nous sommes toujours émerveillés
de voir des êtres humains s'accrocher à la Vérité que Dieu leur a donnée.  Il y a si peu
de gens qui essaient tout simplement d'être fidèles à Dieu! 

Comme je l'ai répété à maintes reprises, nous n'accomplissons pas une "œuvre"
au sens généralement admis.  Nous avons été mis à la porte par rapport au reste du
troupeau.  Soit suite aux circonstances, soit au sens littéral, nous avons été chassés de
l'Eglise.  Pour le moment, notre seule activité légitime consiste à "paître les brebis",
celles qui ont perdu leurs repères et ne savent pas exactement que faire.  Nous devons
avoir foi en la Vérité que Dieu nous a donnée.  Celle-là, nous pouvons la connaître.
C'EST LA VERITE, c'est la Voie de la Vie.  L'obéissance à cette Voie ne doit jamais
être mise en doute.  Peu importe ce que quiconque parmi nous peut faire, la Vérité sera
toujours la Vérité.  Veillez garder cette confiance et cette détermination.  La Vérité n'est
pas fonction de ce que font des êtres humains.  

Présentement, nous serions coupables aux yeux de Dieu si nous ne tentions pas
de paître les brebis qui réclament ce secours à grands cris.  En aucune manière, l'idée de
gens qui ont faim d'entendre la Parole de Dieu ne justifierait de tourner le dos à ceux qui
ont besoin de secours.  Cette famine affectera la plupart des humains en dépit des
efforts, honorables dans certains cas, de ministres qui essaient de tout leur cœur et de
tout leur esprit de secourir le troupeau et de demeurer fidèles à la Vérité.  

La principale activité qui nous soit demandée est simplement de travailler et prier
en vue de nous retrouver sur un fondement spirituel solide, celui qui nous avait été
donné à l'origine.  Il n'existe pas de nécessité plus urgente.  Trop de gens jugent les
autres sur la base de leurs conceptions personnelles.  Chacun se fait sa propre loi. 
Quand apprendrons-nous la tolérance et l'objectivité envers autrui?  Nous sommes en
proie au trouble et au doute.  Ce qu'il nous faut:  nous rapprocher de Dieu.  Ayez foi en
Lui, aimez-vous les uns les autres.  

Nous savons tous que des événements dramatiques doivent se dérouler
prochainement.  C'est un fait, car la prophétie le révèle.  Il se pose toutefois une
question:  quel rôle allons-nous jouer dans tout cela?  Que devrions-nous faire?  Comme
nous le disions il y a un instant, notre seule attitude admissible pour le moment consiste
à être fidèles à la Vérité et à nous aider les uns les autres.  Et c'est bien là ce que nous
avons l'intention de faire!  
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Autrement dit, notre propos est d'être des lumières pour les autres.  De vivre en
plénitude et en abondance la Vérité telle que nous la connaissons.  D'être vraiment
fidèles à la Voie de la Vie qui nous a été révélée par grâce.  

Cela dit, en essayant d'être ainsi obéissants, il convient que nous soyons
infiniment tolérants et charitables envers autrui.  Tant de gens sont dans le trouble et la
perplexité.  D'autre part, il y en a qui ont des opinions sur des sujets qui ne concernent
qu'eux.  Or, ces sujets n'affectent pas nécessairement la doctrine de base, le fondement
sur lequel nous avons crû depuis notre vocation, notre conversion et notre baptême. 
Apprenez à étudier la Vérité et à l'appliquer dans votre vie sans être butés sur des
opinions personnelles.  Pourquoi discuter au sujet de la Vérité?  Etre tolérant et
charitable est tout un art.  Quand quelqu'un est d'un autre avis que nous, nous avons bien
trop tendance à en faire un affront personnel.  Chacun doit défendre ses conceptions et
ses croyances, car elles sont sacrées à ses yeux.  Mais la seule Voie qui soit réellement
sacrée est celle qui nous a été donnée, la Vérité qui nous a été enseignée.  

Vu que notre groupe est petit, il se pourrait, si nous ne faisons pas très attention,
que des conceptions individuelles, y compris de celles qui ne sont même pas en rapport
avec la Vérité réelle, deviennent des sujets de division.  Avons-nous des inquiétudes au
sujet de la Loi, des Jours Saints et d'autres points essentiels de la doctrine?  Ce sont ces
choses-là qui comptent.  Nous devons en outre considérer tous les éléments du caractère. 
Après tout, le caractère est ce que Dieu crée en nous.  Vu qu'il s'agit d'un des buts
fondamentaux poursuivis par Dieu, l'épanouissement du caractère doit obtenir une
priorité substantielle dans la conduite de nos vies.  

Notre œuvre véritable, c'est d'obéir à Dieu, de nous en tenir à la Vérité, de
surmonter nos natures imparfaites grâce à la présence en nous du Saint-Esprit de Dieu,
puis d'apprendre à être tolérants et à nous pardonner réciproquement.  Pourquoi se forger
des opinions personnelles?  La méfiance et la suspicion qui sévissent entre nous à cause
d'expériences faites dans le passé ne sont pas de Dieu.  Nous devons apprendre à
surmonter les fruits de nos vieux traumatismes.  Oui, sachons devenir des lumières en
matière de caractère saint.  Soyons le sel de la terre.  Vivons conformément aux
principes que nous trouvons en Matthieu 5.  

La Pentecôte est toute proche.  Sa date sera le 7 Juin, un Lundi, bien sûr.  C'est
le seul jour que Dieu, à l'origine, ait révélé à Son Eglise. 
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Pour ce mois-ci, je dois clore la Lettre.  N'oubliez pas que nous avons pour vous
tous un profond amour et un grand respect.  Nous désirons sincèrement que vous
continuiez à nous aimer et à penser à nous. 

 

Dans l'amour chrétien le plus profond, 

Raymond C. Cole 
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